

An die
Curricula-Kommission für das Doktoratsstudium an der URBI-Fakultät
Karl-Franzens-Universität Graz
Prof. Dr. Bernhard Hackl

Graz, am 22.01.2016

Stellungnahme zur Änderung der Doktorats-Curricula der URBI-Fakultät – Zusendung des Entwurfes am 14.12.2015

Sehr geehrte Kommission, sehr geehrter Prof. Dr. Hackl!

Das Curriculum wurde von der Hochschülerinnen- und Hochschülerschaft an der Karl-Franzens-Universität Graz begutachtet.

Die ÖH Uni Graz begrüßt die Veränderungen der Doktoratscurricula der URBI-Fakultät. Es wird darauf hingewiesen, dass in dieser Fassung der Doktorats-Curricula die Textbausteine der interfakultären Arbeitsgruppe noch nicht enthalten sind. Diese sind dahingehend zu ergänzen.

Mit freundlichen Grüßen,
für das Referat für Bildungspolitik,

Hartmut Derler

